2 Pieces

49 m?

Réf. 579V1463A
250 000 €

Grimaud
Appartement a vendre (83310)
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Dans la charmante commune de Grimaud; Cet appartement de type T2
d'une surface d'environ 49 m2, agrémenté d'un balcon, est idéalement
situé dans un immeuble de seulement deux étages entre Grimaud et
Port-Grimaud. Il bénéficie d'une belle exposition Sud et d'une vue
dégagée sur la campagne environnante. L'appartement présente un
intérieur en bon état et une cuisine américaine équipée. Il dispose d'une
chambre, d'une salle de douche, avec une toilette et d'un chauffage
individuel par climatisation réversible. Les prestations incluent double

vitrage, cheminée et climatisation pour un confort ...

In the charming town of Grimaud;This one-bedroom apartment of approximately 49
m2, featuring a balcony, is perfectly situated in a low-rise building with just two
floors between Grimaud and Port-Grimaud. It enjoys a lovely south-facing exposure
and offers unobstructed views of the surrounding countryside. The apartment boasts
a well-maintained interior and an open-plan fitted kitchen. It includes a bedroom, a
shower room with a toilet, and individual heating through reversible air
conditioning.The amenities include double-glazed windows, a fireplace, and air
conditioning for optimal comfort.A ...
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